

8.20 広島八木災害報告（第 197 報）

2021.9.16

ここ 2,3 日、気温の低い日が続きます。明日からは、当地は大雨が降るという予報で、被災地の人たちは、その対応に追われています。緑井 3 丁目は、土砂災害防止工事をして頂いているにもかかわらず、先日の雨で、また、土砂の被害がありました。早く安全な地域になることを祈るばかりです。

新型コロナの感染者が、ここ 2 週間少なくなってきました。コロナのワクチンの接種済み者は 50%を超えているという報道です。ぜひとも、多くの皆さんが 2 回のワクチン接種をしていただくようお願いします。

厚生労働省の、今月 14 日の発令で、緑井小学校に在籍しておられた、迫井正深氏が政府の新型コロナウイルス感染症対策推進室次長に就任されました。これからの、日本のコロナ対策を考える大事な仕事です。期待しています。

9 月 30 日までの広島県広島市の緊急事態宣言を受けて、小学校、中学校では密を避ける、普段と違う授業をしています。同時に、健康診断関連の事業も延期になっているので、早く再開できるようにしなければなりません。このまま、コロナが終息していけばと期待しています。

2021.9.16.11 時

桑原医院 桑原正彦